



INSTRUCTEUR/INSTRUCTRICE DE VOILE ADAPTÉE

L'Association québécoise de voile adaptée (AQVA) offre un programme de voile aux enfants et adultes ayant des déficiences physiques et sensorielles. Située sur le site du Yacht-Club de Pointe-Claire, l'organisation existe depuis plus de 25 ans grâce à ses bénévoles et ses instructeurs dévoués. En tant qu'instructeur, vous serez amenés à développer vos aptitudes, de travail en équipe, de communication et d'enseignement.

DESCRIPTION DES TÂCHES :

- Accompagner les marins en situation de handicap sur le voilier
- Fournir des instructions au marin OU aider le marin à naviguer, selon son niveau de capacité
- Fournir des instructions et évaluer le marin afin d'obtenir la certification de voile Para VOILECan
- Fournir des instructions / une assistance aux compagnons de voile bénévoles au besoin
- Aider aux transferts (aider le marin à entrer / sortir du bateau)
- Gréer, nettoyer et entretenir les voiliers du programme
- Collaborer avec d'autres membres du personnel pour améliorer continuellement le programme et répondre aux besoins des clients

EXIGENCES :

- Certification d'instructeur de voile en dériveur ou animateur de voile avant le début de la saison (partiellement remboursé par l'employeur)
- Posséder une carte de conducteur d'embarquement de plaisance (PCOC card)
- Être âgé entre 16 et 30 ans et être citoyen(ne) canadien(ne) ou résident(e) permanente(e)
- Être bilingue

Le module de développement professionnel de voile adaptée sera offert gratuitement aux instructeurs avant le début de la saison.

Veillez faire parvenir votre CV par courriel à : direction@aqva.org



ADAPTED SAILING INSTRUCTOR POSITION

The **Association québécoise de voile adaptée (AQVA)** offers a sailing program for children and adults with physical and sensory disabilities. (aqva.org) Located on the site of the Pointe-Claire Yacht Club, the organization has been in existence for over 25 years, thanks to its dedicated volunteers and instructors. As an instructor, you'll develop your teamwork, communication and teaching skills.

JOB DESCRIPTION:

- Accompany sailors with disabilities on the sailboat
- Provide instruction to the sailor OR assist the sailor in sailing, depending on the sailor's level of ability
- Instruct and evaluate sailors to obtain Para CANSail certification
- Provide instruction/assistance to volunteer sailing companions as needed
- Assist with transfers (help sailor enter/exit boat)
- Rig, clean and maintain program sailboats

REQUIREMENTS:

- Certification “Instructeur ou animateur de voile” before the beginning of the season (partially reimbursed by the employer.)
- Hold a valid Pleasure Craft Operator Card (PCOC)*
- Must be between 16 and 30 years of age & a Canadian citizen or permanent resident
- Bilingualism French/English

The Accessible Sailing Professional Development Module will be offered to instructors free of charge prior to the beginning of the season.

Please e-mail your CV to: direction@aqva.org